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VERBALE DI 
ASSEMBLEA ORDINARIA 

DEGLI ASSOCIATI 
Seconda convocazione 

 

 

L'anno 2025 il giorno 10 del mese di febbraio, alle ore 20.45 presso la sede legale 
dell'associazione, si è riunita l’assemblea ordinaria degli associati a PhysicalPub, per 
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione bilancio 2024 
2. Elezione del Consiglio Direttivo per l’anno sociale 2025 
3. Relazione sulle attività svolte nell’anno 2024 
4. Discussione della proposta di attività per l’anno 2025 
5. Varie ed eventuali 

Assume la presidenza della riunione, a norma di statuto, il dott. Simone Iovenitti, il quale 
chiama a svolgere le funzioni di segretario per la redazione del seguente verbale il dott. 
Stefano Orsenigo che, con il consenso unanime dei presenti, accetta.  

Il Presidente constata che vi sono trentadue soci presenti o connessi su sessantotto soci 
iscritti totali. Vengono anche raccolte sei deleghe debitamente compilate che vengono 
allegate al presente verbale. L’Assemblea, regolarmente convocata, in seconda seduta, 
viene dichiarata regolarmente costituita e atta a deliberare. Quindi, con il consenso unanime 
dei presenti, il presidente prende la parola per illustrare i punti all'ordine del giorno. Si apre 
quindi un'ampia ed esauriente discussione su questi argomenti, riportata di seguito nel 
presente verbale, redatto dal segretario dell'assemblea. 
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1. Approvazione Bilancio 2024 

Il Presidente illustra la situazione economica dell’Associazione per l’anno 2024.  In 
particolare, viene mostrato il saldo delle disponibilità liquide dell’Associazione PhysicalPub al 
31 dicembre 2024 con tutte le voci di entrate/uscite sostenute nell’anno appena concluso. 
Segue una approfondita ed esauriente discussione, al termine della quale il bilancio viene 
messo ai voti. Il bilancio per l’anno 2024 viene approvato all’unanimità dei presenti aventi 
diritto al voto, escluso il tesoriere che si astiene dalla votazione. Il rendiconto verrà caricato 
sul RUNTS mentre il bilancio verrà pubblicato sul sito, come fatto negli anni precedenti. 
 
 

2. Elezione del Consiglio Direttivo 2025 

Il Presidente informa che in relazione al disposto dello Statuto sociale l’Assemblea è tenuta 
a rinnovare i componenti del Consiglio Direttivo. Il segretario per l’anno 2024, Stefano 
Orsenigo, espone le candidature pervenute. Si procede quindi a votazione. 
Il consiglio direttivo per il prossimo mandato viene così eletto: 
 

● Simone Iovenitti, in qualità di Presidente, a voto unanime 
● Luna Rampinelli, in qualità di Vice presidente, a voto unanime 
● Mattia Di Miscia, in qualità di Tesoriere, a voto unanime 
● Stefano Orsenigo, in qualità di Segretario, a voto unanime 
● Francesco Righini, Francesca Caltagirone, Giulio Niccolò Carlone, Marco Morina, 

Antonio Alberico, Marco Ianna, in qualità di Consiglieri, ciascuno a voto unanime. 
 
Il Consiglio Direttivo entrante provvederà alla nomina dei membri dei comitati.  
 
 

3. Riepilogo attività 2024 

Viene presentato un testo di riepilogo delle attività svolte nell’anno 2024, che viene allegato 
al documento di bilancio in modo da integrare la presentazione dell’attività tipica 
dell’Associazione. In particolare, vengono riviste attività quali le serate osservative, le gite 
sociali, le conferenze, il percorso PCTO, la rassegna Galactic Park e il Mese dello Spazio. 
Per ognuna di queste viene fornito un breve riepilogo dal socio incaricato di coordinare 
l’attività. Si procede quindi al successivo punto dell’ordine del giorno. 
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4. Previsione attività 2025 

Il presidente proietta una slide con le proposte di attività per il 2025 che sono pervenute a lui 
da soci, consiglieri, coordinatori e proponenti esterni. Si discute ampiamente di come 
realizzare queste attività e di come migliorarle e ampliarle. Il consiglio direttivo, nella sua 
prima riunione, si prende l’incarico di nominare ufficialmente dei coordinatori per ognuna di 
queste. 
 
 
 
Constatato che gli argomenti più urgenti posti all'ordine del giorno sono stati trattati, che i 
rimanenti saranno discussi alla prossima assemblea, e che nessuno dei presenti chiede di 
intervenire, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 22:45, previa stesura, lettura ed 
sottoscrizione del presente verbale. 
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